

31 DE MAYO DE 2011

NOTA DE PRENSA **CONSEJERÍA DE INTERIOR Y JUSTICIA**

En 2011 se han efectuado dieciséis rescates de montaña en la Comunidad Autónoma

El Grupo de Rescate de Protección Civil y la Guardia Civil ensayan técnicas conjuntas de salvamento en los Picos de Europa

El Grupo de Rescate de la Agencia de Protección Civil y Consumo y la Guardia Civil realizaron hoy en Olleros de Sabero (León) un ejercicio de rescate con el objetivo de ensayar técnicas conjuntas de salvamento para aplicar en aquellas intervenciones que exijan la participación simultánea de ambos equipos de rescate.

En concreto, los integrantes del Grupo de Rescate de la Junta de Castilla y León y agentes de los Grupos de Rescate e Intervención en Montaña de la Guardia Civil ensayaron técnicas de rescate en paredes verticales mediante camillas y triángulos de evacuación, y el empleo de la grúa de rescate con que cuenta el helicóptero de salvamento de la Junta de Castilla y León.

El simulacro realizado hoy se enmarca dentro del convenio de colaboración suscrito en febrero entre la Junta de Castilla y León y el Ministerio del Interior para la coordinación de rescates, el empleo óptimo de los recursos destinados a búsqueda, rescate y socorro, y la intervención conjunta en determinadas actuaciones.

A lo largo del año 2011, el Grupo de Rescate ha intervenido en veinte ocasiones en Castilla y León, dieciséis de las cuales fueron para prestar auxilio en zonas de montaña. Los rescates de montaña se distribuyen entre las provincias de Ávila (6), León (4), Burgos y Palencia (2), Segovia y Soria.

En 2010, el Grupo de Rescate de la Junta de Castilla y León desarrolló 52 intervenciones, distribuidas entre 43 rescates de montaña, tres búsquedas, dos rescates en zonas de difícil acceso, un rescate en agua y dos rescates en zonas urbanas, así como en apoyo al operativo de extinción de incendios de Medio Ambiente en una ocasión.

En cuanto al reparto de intervenciones por provincias, León y Ávila encabezan el listado, con 17 y 13 operaciones, respectivamente, seguidas por Palencia, con ocho, y Zamora y Segovia, con cuatro rescates en cada una de ellas. Finalmente, en

Salamanca y Burgos, el Grupo de Rescate intervino en 2010 en tres y una ocasiones, respectivamente. Las dos activaciones restantes se produjeron fuera del territorio nacional (Haití y Chile).

La distribución de las intervenciones del Grupo de Rescate por meses tiene en cabeza a agosto, con diez activaciones, y enero y marzo, con siete intervenciones en ambos meses. El Grupo de Rescate intervino en seis ocasiones durante el mes de julio, y en cinco oportunidades en el mes de mayo.

Por su parte, los Grupos de Rescate e Intervención en Montaña de la Guardia Civil (GREIM), formados por una plantilla de 35 profesionales, realizaron durante el año 2011 un total de 34 rescates, mientras que en el año 2010 esta cifra fue de 113 rescates.

En el siguiente cuadro se especifican las actuaciones llevadas a cabo por el GREIM en Castilla y León:

| | Plantilla | AÑO 2010 | | | | AÑO 2011 | | | |
|--------------------------------------|-----------|------------|-----------|------------|----------------|-----------|-----------|------------|----------------|
| | | Hesos | Heridos | Fallecidos | Total Rescates | Hesos | Heridos | Fallecidos | Total Rescates |
| GREIM DE SABERO (LEÓN) | 10 | 70 | 14 | 8 | 29 | 5 | 7 | 0 | 7 |
| GREIM DE RIAZA (SEGOVIA) | 7 | 10 | 20 | 2 | 23 | 4 | 3 | 1 | 5 |
| GREIM DE EL BARCO DE ÁVILA (ÁVILA) | 11 | 32 | 25 | 4 | 43 | 11 | 9 | 0 | 15 |
| EREIM DE ARENAS DE SAN PEDRO (ÁVILA) | 7 | 19 | 10 | 2 | 18 | 10 | 3 | 1 | 7 |
| TOTAL | 35 | 131 | 69 | 16 | 113 | 30 | 22 | 2 | 34 |